



Según Harold Camping el día del Juicio Final ahora será en Octubre del 2011. (AFP).

PARÍS (CNN) — El fantasma de un suicidio masivo ligado al [ampliamente pronosticado fin del mundo en diciembre de 2012](#)

ha provocado una advertencia de parte de un funcionario del gobierno en Francia, donde la gente ya se está reuniendo en un lugar que los creyentes predicen que proporcionará la única vía de escape del Apocalipsis.

Georges Fenech, presidente de la Misión de Vigilancia Interministerial Contra el Sectarismo de Francia (Miviludes, por sus siglas en francés) que observa los movimientos de sectas y advierte al público sobre los riesgos potenciales, dijo a CNN que había alertado a las autoridades públicas francesas, incluyendo al primer ministro, sobre el tema.

El pequeño pueblo montaños del sur, Bugarach, está profetizado por algunos como uno de

los pocos lugares, si no es que el [lugar que va a sobrevivir a la devastación](#)

[único](#)

“Tememos que este mensaje de temor pueda tener graves consecuencias sobre los miembros frágiles de la población francesa”, dijo.

De acuerdo con Miviludes, los asentamientos de los alrededores han sido establecidos por miembros de la **Escuela de Iluminación Americana Ramtha**. La jefa de esta supuesta secta, Judy Zebra Knight, asegura estar en contacto con Ramtha, un guerrero lemureano que luchó contra los residentes de la mítica Atlántida hace 35,000 años.

Ella ha difundido mensajes acerca del apocalipsis de 2012 frente a miles de seguidores en Estados Unidos, de acuerdo con Miviludes.

La coordinadora de la Escuela de Iluminación Ramtha en Francia, Valerie Sautereau, dice que el grupo no tiene creencias apocalípticas, ni ningún vínculo con el pueblo de Bugarach.

El suicidio como resultado de las [creencias apocalípticas](#) ya ha ocurrido en Francia en los últimos años. En 2002, un suicidio y varios intentos de suicidio se produjeron en la ciudad de Nantes, entre un pequeño círculo de personas que creían que el fin del mundo era inminente.

“Sabemos a partir de la historia y de la experiencia que el discurso apocalíptico puede conducir a la tragedia”, dijo Fenech. “Esta es la razón por la que **se han tomado medidas para notificar a la policía** y otras autoridades públicas con el fin de controlar la situación”.

A finales de la década de 1990 hubo una serie de 74 suicidios en Francia, Suiza y Canadá cometidos por los seguidores de la Orden del Templo Solar.

“Alrededor de 500,000 personas francesas pertenecen a alguna secta. Afectan a todo tipo de personas de todo tipo de estratos sociales, incluidos los niños”, añadió Fenech.

Existe una creciente preocupación sobre el pueblo de Bugarach, que también es conocido en los sitios de internet como un **garage de extraterrestres**, donde visitantes extraterrestres supuestamente esperan por debajo de los 4,000 pies del Pico de Bugarach.

Se han comprado propiedades en los alrededores de las zonas aisladas y también se ha notado la **construcción de búnkeres y túneles subterráneos con suministros de alimentos** , de acuerdo con Miviludes.

“Si vemos a miles de personas llegando, no estarán a salvo”, dijo Fenech. “Es una zona montañosa con caminos de montaña peligrosos que sería necesario cerrar”.

“He visitado el sitio. La gente está realmente preocupada. Es un pequeño pueblo que está recibiendo miles de visitantes. Llevan a cabo procesiones, rezan, dejan objetos. Es esencial que anticipemos los peligros y tomar medidas de precaución”.

Expresó su preocupación por un “ [clima de miedo facilitado por internet](#) ”.

El supuesto apocalipsis de 2012 ya ha cobrado una importancia mundial, con alrededor de 2.5 millones de sitios web dedicados a este fenómeno. **Las teorías se basan en interpretaciones del calendario maya** , el cual se dice que termina el 21 de diciembre de 2012. Varios otros acontecimientos astrofísicos se han previsto para este momento, incluyendo una alineación de equinoccio de los planetas.

Los científicos descartan la idea.

“No hay alineaciones planetarias en las próximas décadas”, asegura la NASA en una página de

preguntas y respuestas de su sitio web. “La Tierra no cruzará el plano galáctico en 2012, e incluso si estos alineamientos se produjeran, sus efectos sobre la Tierra serían insignificantes... Los científicos con credibilidad en todo el mundo saben que **no existe una amenaza asociada con el año 2012**”.

La presidenta de la sociedad francesa Suicide Ecoute, Isabelle Chaumeil Gueguen, dijo que la organización hasta el momento no ha recibido llamadas “ [relacionadas con el apocalipsis](#) predicho para 2012.”

Sin embargo, agregó: “Es cierto que las personas que son mentalmente inestables pueden reaccionar fuertemente a los anuncios espectaculares en la prensa. Si comienza a ser mencionado mucho en los medios de comunicación, especialmente en la televisión, podemos esperar llamadas al respecto.

“ [La gente con una disposición mental débil](#) también es más propensa a ser influenciada por las sectas, y mensajes difundidos por redes sociales pueden ser igualmente peligrosos”.

Fuente: [CNN México](#)